

helopal Fensterbänke

Pressespiegel

28.März 2014

1 Schlagzeile



CLIP Mediaservice GmbH
Taubstummengasse 4 A-1040 Wien
Tel +43(1) 503 25 35 Fax +43(1) 503 25 35-20
www.clip.at kundencenter@clip.at

Inhaltsverzeichnis

„helopal“ baut Standort aus
Quelle: Bezirks Rundschau / Linz 27.03.2014 Seite 9
helopal Fensterbänke

Seite 3

Thema: helopal Fensterbänke

Autor: k.A.

CLIP
media
service

„helopal“ baut Standort aus

Die Firma Lottmann Fensterbänke aus Reichraming vertraut auf Raiffeisen Oberösterreich.

Österreich hat innerhalb der EU den vierthöchsten Anteil an kleinen und mittleren Unternehmen: Diese 310.000 KMU mit fast zwei Millionen Beschäftigten erwirtschaften gemeinsam rund die Hälfte der österreichischen Wertschöpfung. Ein erfolgreiches Beispiel ist die Firma Lottmann Fensterbänke, die in Reichraming jährlich eine Million Laufmeter Fensterbänke aus Gussmarmor produziert.

Marktführer in Österreich

Die Lottmann Fensterbänke GmbH gehört mit der Marke „helopal“ zu den Marktführern in Österreich. Erika Lottmann leitet den Familienbetrieb mit 80 Mitarbeitern in dritter Generation: Ihr Großvater hat den Betrieb 1928 als Produktionsstätte für Betondachziegel gegründet, Ende der 1960er-Jahre wurde mit der Herstellung von Fensterbänken aus Marmor begonnen. Ebenfalls unter dem Namen „helopal“ vertreibt Bruder Siegfried Lottmann Waschtische aus Gussmarmor.

Laufende Investitionen

Besonders stolz ist die Eigentümerin derzeit auf ein aktuelles Prüfergebnis der Holzforschung Austria, die Fensterbanksysteme auf ihre Schlagregendichtheit und Gleitfunktion untersucht hat: „Diese Prüfung haben wir auf Anhieb erfolgreich bestanden.“ Damit trägt die Qualitätsoffensive des Unternehmens Früchte. „Wir investieren laufend in Qualität, die Ausbildung unserer Mitarbeiter und unseren Standort“, so Lottmann. Vor drei Jahren



Erika Lottmann vertraut auf die Zusammenarbeit mit Berthold Einzenberger (l.) und Geschäftsführer Günter Asböck (r.) von der Raiffeisenbank Ennstal.

Foto: RLB OÖ/Strobl

wurde ein großes Schulungszentrum eröffnet, heuer folgt mit dem Ausbau des vollautomatischen Formenlagers der nächste Schritt. Nach Fertigstellung können statt 150 künftig 350 Formen eingelagert werden, die vollautomatisch in die Produktion eingeschleust

„Wir unterstützen Betriebe bei ihrer dynamischen Entwicklung mit einem umfassenden Financial Engineering.“

HEINRICH SCHALLER,
GENERALDIREKTOR RLB OÖ



Heinrich Schaller, Generaldirektor Raiffeisenlandesbank OÖ.

werden. Insgesamt investiert Lottmann 600.000 Euro in diesen Umbau. Im Zuge dessen werden auch die Werkstätten erweitert und innovative Fertigungsmaschinen angeschafft.

Raiffeisen OÖ als Partner

Bei Investitionen und anderen finanziellen Vorhaben vertraut Lottmann auf die Raiffeisenbank Ennstal. Sie ist ein verlässlicher und kompetenter Partner für alle finanziellen Angelegenheiten. Firmenkunden profitieren darüber hinaus von der besonderen Kunden- nahe, der leichten Erreichbar-

keit und dem besonderen Know-how-Netzwerk der Raiffeisenbankengruppe OÖ. Diese Vorteile garantieren rasche Entscheidungswege für die Kunden und machen die Raiffeisenbankengruppe OÖ zum wichtigsten Partner der Unternehmen im Land. „Wir unterstützen Unternehmen bei ihrer dynamischen Entwicklung und stehen ihnen mit einem umfassenden Financial Engineering zur Seite“, betont Heinrich Schaller, Generaldirektor der Raiffeisenlandesbank OÖ. WERBUNG

RAIFFEISEN UNTERNEHMENS SERVICE

Zum Erfolg der Unternehmen trägt die Raiffeisenbankengruppe OÖ mit ihrem Raiffeisen Unternehmens Service bei. Mit ihren Firmenkundenbetreuern in der Raiffeisenbank haben die Unternehmen einen zentralen Ansprechpartner, bei Bedarf werden Spezialisten der Raiffeisenlandes-

bank OÖ hinzugezogen.

Raiffeisen OÖ ist ein verlässlicher Partner für Firmenkunden und steht für besondere

Kompetenz in den Bereichen

- Cash Management
- Finanzierung & Förderung
- Veranlagungen
- Risikoabsicherung
- Auslandsgeschäft

Nähere Infos: www.raiffeisen-ooe.at



**Raiffeisen
Meine Bank**